

## バーストス週報

第三百三号  
昭和卅一年一月廿九日行  
卷DIRETOR  
KOITI MORIREDATOR  
SHION ODARUA PRES.  
VARGAS, 188  
C. P. 112BASTOS  
C. P代  
一ヶ月  
80.00肩籠から拾つた原稿  
「バストス片鱗」

まえがき

系

音

何の為めに、こんなものを書いたか  
記憶がないが、大今水野昌之君のバ  
ストスホ五章に何か關係があるよ  
うだ。未完成であるがバストスホ  
観の半頁位にはなるかと思う。

## 筋金入りの軍國教育

バスストス人といつては在伯邦人の一分  
類にすぎないが、最初からバスストスへ送  
り込まれた直來天孫組と、バスストスホ  
とが適当に合流交配して出来た一種族然組の  
れで、ここえ流れ込んだ在伯地盤に生み出され  
る。それでこそ、バスストス文化といふ程のもの  
である。そういう種族であるから、自らがどうだ  
といつても、それほど無理ではないが、バス  
ストス文化といふ程のものも生み出され  
ているし、その背景をなす思想的なもの  
も全然ないわけではない。

さればといつて文化や思想などが僅  
四分の一世纪の間に、丁度にこの程のが  
形而下乃至形而上の事象を、刻みつけた  
バスストス文化といふ程のものも生み出され  
ている。その背景をなす思想的なもの  
も全然ないわけではない。

バスストス人といつては在伯邦人の一分  
類にすぎないが、最初からバスストスへ送  
り込まれた直來天孫組と、バスストスホ  
とが適当に合流交配して出来た一種族然組の  
れで、ここえ流れ込んだ在伯地盤に生み出され  
る。それでこそ、バスストス文化といふ程のもの  
である。そういう種族であるから、自らがどうだ  
といつても、それほど無理ではないが、バス  
ストス文化といふ程のものも生み出され  
ているし、その背景をなす思想的なもの  
も全然ないわけではない。



伯国總代理店 聖市  
パウリヌ製薬会社  
社長中久保益太郎  
各薬店  
あひき





る弥生(ひのえ)も腎臓の持病があります。僕も一人あります。うちよい家にも遊びに来ます。最近のことや、そろいわれて見るところ生の顔は蒼いおくんが悪いわ。ひとくおくんでしょ」と尋ねます。本人は平氣で「そうなのよ」とすます。お母さん(お姉さまの顔)が「お姉さまの顔」と申します。お医者さまに行く様子もありません。青木さん(作家)がアロエは浮腫に非常によく効くと言つていました。お医者は浮腫に非常に持たせ tapered しました。左しだらその翌日から、おん<sup>1</sup>お小水が出て主人から「お前がすい合しなばいたね」と言われた位。浮腫

あかきれ

青木さん(作家)がアロエは浮腫に非常によく効くと言つていました。お医者は浮腫に非常に持たせ tapered しました。左しだらその翌日から、おん<sup>1</sup>お小水が出て主人から「お前がすい合しなばいたね」と言われた位。浮腫

以上三篇

アラジルの様に冬知らずの國にもアカギレはありません。アレ性の婦人によく見受けます。アカギレに限らず、毒虫にさされたあと、功りきする他の外傷をさしきす。アロエは多肉性の葉で両側のトゲが時早速アロエを化膿しましから、それを打されたり、何しろタヌキより安いものはないであります。アロエは尚一層きく相できます。細かく下の葉皮の方があろしがねであるとよろしく下の葉皮の内部に白色半透明のヨリカソ様の肉

アロエは果して  
葉効があるものがどうか

専門家の説を、あつて見ましよう。又アロエの栽培法を経験者からうたづねてみましよう。(つづく)

## Folhimha Scheliga Representante T. Maruyama

此のたびホリンニア・ス江リガ会社の代理店を引受けました。

わたくし 参上の節は よろしく御願いします

丸山洋服店  
経営者  
maru yama

前田商店  
Tsutomo

丸山洋服店  
経営者

農業品  
太郎田屋に限る  
西瓜用  
蔬菜用  
棉果樹用  
太郎田屋嘉吉工門先生  
特  
にベンゼンキス農業会社の  
バストス地方代理店をして居ります  
有名な  
効能と使用法については  
その他の各種  
好條件でおせ話をいたします  
太郎田屋嘉吉工門先生  
どうぞ充分仰たゞね下さい  
が親方に解説申上れます  
會社直接取引の場合は

## 新しい市會は

### 斯く精勵する

本年一月一日正規の手続を経て成立したバストス新市會は毎週木曜日午後八時より定期市會を開催し議事録を各方面に配布するなど、中々の精勵振りであつて、前期の市會も初期の頃は活動した相手であるが、しまいには又してしまひ、昨年まであるが、最後の年なれば数回しか市會を開いて居なかつた事に鑑み、新市會はいつも熱意を以てバストス市政運営に当つていた。

議案採否に當つて、車両倒なのは別に委員附託とし、一般議案は一萬千里で擱りで申く。去る一月十二日夜の市會には昨年以來、たまりたまつた書類何十(或は百金)となり、真夜十二時までもかかつたと言はれる。その内の二三を拾つて見る。

東ビトリオ議員提出  
ツパン市弁護士 Dr. アノーレ・フレイラン  
イテ氏に十五コント五百針支払の件  
本件は前期市會議長依々本議員が済化人である爲め議長席からホイコウトさげたにに対する抗議で、裁判の結果は賠償となり、その裁判費用支払である。

小林 ハウロ議員 提出

バス市北寄りにアホイラ街といふアルアがある、この街名をエステロ・マシヤードロレイロ街と改称する案  
本件は故マホド氏ヨジルナリストと本件は故マホド氏ヨジルナリストと各所のムニシピオでは、その家族に多額の金を贈与して、その徳を彰している。故放牛が烟を荒れて困るとの訴へがウニオン区より出て居る、之を市役所の行方とて引捕え、持主ヨリ罰金をとる。本案に付して西議員より、放牛取締案をウニオン区のみとせず全バストスの問題とて取締る事に改案、即時実行の要求となる。

これらは、議案内容の一例であるが、中

幸めんどうなものもあり、どうでもいい様なものもあるという。全のかかるのはよい案でも目下実行しがたいといふのが市会の悩みやあろう。

○バウル・法科大学より待費生募集

本件は五五年六月二日書面を以て八月一日法科大学より当市会議長宛申送つて来たものである。同大学内に三千五年級子のエンジニアリアヘ技師測量科を設け、優秀な学生を無料で教授する。但し同学生出身のムニシピオに於て毎年十コントの補助金を出費する。此の計三十コントは決してムニシピオの損とはならぬ。卒業生をそのムニシピオで使用すれば三ヶ月位で立派に仕事をして負担を帳消にするであろう。本貸賃生業も大変けつこうな業であるが、結果てバストス市役所引受けで、そういうう生があるかどうか。

(以上話題提供者ハウロ座喜味さん)

Paga o imposto de Radio  
de 1956 ano  
一九五六年度の  
ラジオ聴取税十針  
納入して下さい

エービン局  
アビード

アメーナードイ  
買ひ入れます

アメリカ一馬方では

マキナ・ヴィトーリア

いかようにも皆様の御便宜を計ります  
多少に拘、御出荷下さい

目下セントラソソにつき、一張当たり五〇針  
御渡し申上ひます

御商談の節は

バンズイランテ組合 水馬久殿  
又はクロリア街道 白井醤油店達

申通知下さい  
ウイトリヤ

吉川一馬

# 力スカツタ橋完成

御 礼

往く人・帰る人  
バーストス人補給工作

去る一月三日夕刻の豪雨より、入植以来一度も水禍を受けてことりない力スカツタ橋が、橋脚もろとも押し流されてしましました。

依つて翌四日新橋架工を決意し市役所に申出でました。處、りたく御同情下され早速材料の手配をして頂きました。烟中市長はじめ西議員其他議員の方々の措置に感謝いたします。

尚當区長東豊氏は多大なる貴重な木材を御提供下さったので工事上幾はくの便宜を得たか判りません。厚く御礼申上ります。

又工事に当つては當区オニ二組第三組の方々並に新エスペランサの方々は遠巨島にも拘らず、連日御出勤下さい、御蔭を以て申想以上早く竣工を見ました（一月五日着手同年十五日にはさ上りました）ありがとうございます。

右主通架橋報告旁々御礼申上ります

一九五六年一月二十日

各 位 力スカツタ橋第一組一同

サロントリウツ

佐藤 日本 入

クーナヨニア

重道商店 向ひの サロン・ホリクト

セイケツ・ハヤクテキレイ・ナトコヤ

セントス市 サンジ音市で七年間理農業を修業して居ります。必ず御客様の、好み通り充分満足です。何卒引立の程頼みます。

バーストス家政女学校

新学期開始来る二月十五日

二月一日よ入学申込

受付いたします

トテホームは移民の将来に  
暗影をなげかける  
去る一月廿三日より真下先生の來

ドトロード  
ドトロード  
トマム  
トマム

バスステラム  
バスステラム

トマム  
トマム

バスステラム  
バスステラム

本年五、六月の候には、バーストスに参りますと、おしゃつた真下 誠先生は付秉の都合で、突然一月廿三日未植され連日会からはまだ正式発表にはなれましたが、話の模様では、昨年トテホームに診並に治療の結果を、もう一度しらべて如何なる結果になつて、いろが知り度いといふのが主要な目的の様である。

もし幸いにして薄く滞在される様なら、前回検診を受けながら、治療を受ける人などにとつては、絶好の朝会と言えます。

一日にバステンセといつても、シツ子住いと断ずまへとあるが、町の人の減る生産方面の人は主としてシツケになり、この人達がウツともうけてくれぬと町は生産者と移動、ハグレに十世も移動は、生き物だが、不景氣より悲鳴の高い時、ムタクサタ喧嘩をきくと、気分的にも、余りいい気持ちはせぬものだ

と、がで昨年中（五五年）に何家族退植し何家庭入植したが、帳簿をくつて見れば、近バーストス人補給工作とて、昨年移民の方法を徐々に見る向きがある。信太・大垣・坂垣東西兩大閑とも云うべき大地主から生産的戸数増加でないと忽ち經濟面にひじめ細い、生めよ殖そよども、いいわけだが、生産的戸数増加でないと、この趨勢に応じ最近の計画があり、養蚕移民のルートを来る人を合すると、本年七十家数以上と本年一模様である。養蚕も相当アレツソを持直一いつから、本年は、退植者も少からずと見込みを立てた人も、居る位だから、五五人の出迎き本年はとりかえすかも知れぬ。何うろ小きい村だからビヨコが一羽死んでしまうひびく

本年五月の候には、バーストスに参りますと、おしゃつた真下 誠先生は付秉の都合で、突然一月廿三日未植され連日会からはまだ正式発表にはなれませんでしたが、話の模様では、昨年トテホームに診並に治療の結果を、もう一度しらべて如何なる結果になつて、いろが知り度いといふのが主要な目的の様である。

もし幸いにして薄く滞在される様なら、前回検診を受けながら、治療を受ける人などにとつては、絶好の朝会と言えます。

訪を受け、話題豊富な同先生から、移民とトラホームについて興味のある話をきいた。  
○最近サントスへ入港の〇〇丸はアルゼンチン行き移民一家族がペルスで上陸を禁止となりた。金り可愛想なので何とかして当國上陸を嘆願したが、筋ちがいでどうにも上陸を許さない。泣く（帰国させられた）。この家族は日本で僅かな田畠を売り払って仕度金を整え、郷人に送られて来たもので済国したところでの田畠が入手できなくなってしまった。とても悲惨な運命が、まことに、こんなに日本へ送還されるのである。トラコースの旅費でも見えてやれるかというと、さうでもない。日本へ送還されるのでもない。日本へ送還されるのでもない。外山者があざけ結果は、こんなコースの旅費でもあらわれてくれると思ったら、移民遣考の仕事に当たる、外務省以下各地の海外協会方に於ての他の関係者が、もつと（トラホーム）の他の恩者の入國がいかにきらわれているかを認識してもうね、今度の送返問題は当局の大黒星である。国辱ものでもない。日本移民の信用にかけ、将来ます（日本）の現杜のトラホーム分布状態は大

重道商店 提供の  
蟻ころし B H C 12% と

イ NEXAN の効果  
かごろくべし

# ハダチヨリヤ種子

取 次

○多年の経験と責任を以て

○ パラナ産ハタチヨリヤのセメント  
を御販り次ぎ致します

只今が申込みの好機です、種の安  
一時に植えるのが好結果を得られる  
と御存じでございましょう。

カーザコロニア

重道商店

商 業 見習生 入用  
年齢十五才以上二十才迄  
まじめな青年を求む 優遇  
くわい事は、本人及父兄  
御来談

梶 田 商 店

最新式マキナ

ミーリヨ・キレイア・豆るい粒たたき  
脱穀・脱粒迅速にいたします

日旺日でも休みなしで出張いたします  
但し一週間前に御通知下さい

申込所 ホント前平井敏雄氏宅  
(日限マルカして下さい)

力スカッタ区人口第五組 石田已一

Debulhador de Milho.

都会は少く大体二〇%、次が中小都會で三〇一四〇%、農村渓村は最もひどく五〇%で、この問題に関する限り、あまりエバレない。そういう方面から移民の大部が渡航出願をするのだから、多くの恩者があると思はねばならぬ。○移民自身も、トラホームに対するもので、多くは自分自身ねばならぬが、結局之を法で嚴重に取締るしか方法はない。ケンサ医には、移民自身も、トラホームにかゝり初期間半当たりに渡りれると、町医にかゝり、短期間半當をした後、外光の変化で血膜を侵され、一旦いつふんでもいたトラホームが又々繁長する。  
○トトラホームは少く二〇%以下ではないが、トラジル人中八日、よほに一旦入國した移民でも、長年農村に入りこんで眼瞼と受けないでいること、自然免疫風土になれないので、トラジル人に比べて患者が多いのは、なまがわいいことだ。  
トトラホームは、うちまでおくと視力減退のふれや否事には、トラジル人中八日、よほに一旦入國した移民でも、長年農村に入りこんで眼瞼と受けないでいること、自然免疫風土になれないので、トラジル人に比べて患者が多いのは、なまがわいいことだ。  
子供の場合、エーウツ症の原因になりやすくなることだが、日本人の眼が弱いのが、気候の失明する。また、日本人の眼が弱いのが、気候の失明する。日本人の眼が弱いのが、気候の失明する。日本人の眼が弱いのが、気候の失明する。  
容貌に、性質に影響を及ぼすと見ておく。とりがえしのつかぬことになる。

# 力行會理事

永田 泉氏 未植

泉氏は来る三月末帰國の由であるが、奥地の力行會員を訪問し兼ねて移民生活動を巡回された。案内役は元アリドンナ産業組合事務長官屋久一、バスストラffic在住の山中陽之助氏で、同夜眞教社を訪問され、戦後日本の国力回復ことに教育機関完壁備に貢献された。

新教育の仕方等中々実のある話が弾み、人たちはだけにでも呼びかけ座談会をとぎふたが日程変更のできぬ旅行とて、残念ながら取れぬにした。一行は廿五日、バンクーランチ種鶏場、模農場、アラガ農場その他を視察、新移民さん、ソルネロさん等の活動情態を調査し、陸路パラナ階に回つた。

## 謹 告

物価統制局より突然アーリンニア・ツリーゴ（小麦粉）を一俵につき百グラムセーロス余の値上を実行されまして私共パン製造業者にとりては、實に、言いようもない打撃を受けることになりました。

つきましては来る二月一日よりホンダ

上御叱りなく、往來通り御用命下さる様御願い申上申します

一月二十日  
バストス市

○パトリア・インテルナショナル  
*Padaria International*

*Padaria Royal*

初句座を棚より眺め藤娘 藤子

若井汲も踊りぐせつ巻釣綱 枝木

ALBATROZ  
アバトロズ *Albatroz* *Albatross* サボン

こんな よいサボンは  
プラジル中でがーてもない  
よくあちて手のアレないサボン  
バストスの各商店にあり  
アルバトローズと御指定下さい

前田孝子さんおめでた

本誌前号（三〇一号）に仲道太一老が  
別会をするといつても手を振つて応じ  
かつたといふが眞酒の程は判らぬ  
十五オ軍獨で渾伯モナナヨリノ口線  
海つてヨリ海外移住がやみつきとなり  
三年にセテリアヒ入つて佐藤福太郎親分  
に見込まれて二十余年を一途に働き直  
に四十台で一夜カトサシたけれど、不辛  
な様にも見送りうれむが、意表の強  
いわゆるコツノ金をため主義で七十  
歳近くなり、故郷を島じまを急に帰りた  
たり五〇年なり、セントラルカナルへ帰る  
た

當市前田幸一氏の末娘孝子さんとい  
ふ娘の誉れ高く、バスストラffic美人列伝の元  
隠一であつたが、かねてオスマルドクル  
ス菅原光四郎の四男辰雄さんと婚約申  
林二日、オスワルト・クルス市ニスクル  
トで日伯人二百五十人を招待盛大な被  
露宴を張つた、同日午后五時イタレ  
で忙最盛なる奉公ありと、引つき招宴と  
奉つたものであるが、同市長裁判長等  
署長、銀行諸會社のジレンテ、実業家と一流  
に瀧水、ミンハニニヨリ音機統の如くサ  
ンを経て、オ市開設以来まれに見る  
豪華であります、因に菅原家は正三婦  
由来は六三婦、陣客玉整えて並んだ有様  
は美事といふには、余りにも目出度い力ず  
シメントであった、ハベニス、一つ忘記  
おの月下氷人はオ市江利英史氏、妻、  
鳴鶴社スジン老夫妻との事。

本誌前号（三〇一号）に仲道太一老が  
別会をするといつても手を振つて応じ  
かつたといふが眞酒の程は判らぬ  
十五オ軍獨で渾伯モナナヨリノ口線  
海つてヨリ海外移住がやみつきとなり  
三年にセテリアヒ入つて佐藤福太郎親分  
に見込まれて二十余年を一途に働き直  
に四十台で一夜カトサシたけれど、不辛  
な様にも見送りうれむが、意表の強  
いわゆるコツノ金をため主義で七十  
歳近くなり、故郷を島じまを急に帰りた  
たり五〇年なり、セントラルカナルへ帰る  
た

當市前田幸一氏の末娘孝子さんとい  
ふ娘の誉れ高く、バスストラffic美人列伝の元  
隠一であつたが、かねてオスマルドクル  
ス菅原光四郎の四男辰雄さんと婚約申  
林二日、オスワルト・クルス市ニスクル  
トで日伯人二百五十人を招待盛大な被  
露宴を張つた、同日午后五時イタレ  
で忙最盛なる奉公ありと、引つき招宴と  
奉つたものであるが、同市長裁判長等  
署長、銀行諸會社のジレンテ、実業家と一流  
に瀧水、ミンハニニヨリ音機統の如くサ  
ンを経て、オ市開設以来まれに見る  
豪華であります、因に菅原家は正三婦  
由来は六三婦、陣客玉整えて並んだ有様  
は美事といふには、余りにも目出度い力ず  
シメントであった、ハベニス、一つ忘記  
おの月下氷人はオ市江利英史氏、妻、  
鳴鶴社スジン老夫妻との事。